

LUGO

>> Acto de entrega de insignias a los nuevos titulados en las tres escuelas gallegas

El pasado 15 de mayo tuvo lugar en el salón de actos de la Facultad de Ciencias del Campus de Lugo la entrega de insignias de nuevos titulados de las tres escuelas que imparten los estudios de Ingeniería Técnica Industrial en Galicia. Al acto asistió el rector de la Universidad de Santiago, el vicerrector del Campus de Lugo, el presidente de la Diputación, el alcalde de Lugo, el presidente del Consello Galego de Enseñeiros Técnicos Industriais y los directores de las escuelas de Ingeniería Técnica Industrial de Ferrol y Vigo, así como el decano de la Facultad de Ciencias de Lugo.



ARAGÓN

>> Nueva Junta de Gobierno del Colegio de Aragón tras las recientes elecciones

Como resultado de las recientes elecciones, la Junta de Gobierno del Colegio de Aragón ha quedado de esta forma:

Decano: Juan Ignacio Larraz Plo; vicedecano: Jesús Madre Casorrán; secretario: Pedro José Cebrián Romero; vicesecretario: José María Barraguer Reboll; tesorero: Andrés Martínez Basterra; Interventor: Joaquín Fernández Cepero; vocal 1º: Jesús garzo Abos; vocal 2º: Pedro Ibáñez Carabantes; vocal 3º: Manuel Trigo López; vocal 4º: Jesús Noha Boreku, y vocal 5º: Vicente Santamaría Muriel; secretario técnico: Francisco Gracia Cebolla.

Delegación de Huesca: presidente-delegado: Guillermo Planas Corea; secretario: Andrés Bordonaba Meseguer; tesorero: Santiago Fenes Facerías; vocal 1º: José Luis Pomar Mateo; vocal 2º: Ramiro Sarvise Nasarre; vocal 3º: José Miguel Adell Royo, y vocal 4º: Higinio Porta López. Delegación de Teruel: vocal-delegado: Juan Valenciano Horta.

FE DE ERRORES El autor del artículo "La protección medioambiental en el sector ascensorista", publicado en el número 248, de marzo de 2003, es Carlos Jiménez Moreno, y no Carlos Jiménez Sabio, como se publicó erróneamente.